

## Turn- und Spielvereinigung Steinbach 1885 e.V.

## Jahresbericht Judo 2023

Zwei Gruppen werden freitags von 16:30 bis 17:30 Uhr (Kinder) und danach von 17:30 bis 18:30 Uhr (Jugendliche) trainiert.

Es kommen 6 bis 12 Kinder zum Training. Einige aber nur 1 bis 2 Mal um sich dann anderen Sportarten zuzuwenden.

Judo ist eine Sportart die verhältnismäßig viel Kooperation der Trainingspartner verlangt. So lernen die Trainingspartner vom Partner geworfen zu werden und nicht immer nur selbst den anderen zu werfen. Nicht alle, die Judo erlernen wollen, sind dazu bereit.

Wir sind nicht am Wettkampfgeschehen beteiligt. Es wird versucht die Mädchen und Jungen auf die Zusammenarbeit im Training hin auszurichten. Damit vermeiden wir auch Verletzungen die im Wettkampf immer wieder auftreten können.

Zum Jahresende waren 13 Kinder gemeldet. Für die Judo/Aikido Abteilung Kinder-Jugendliche Hans Temeschinko